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Если бы я стала губернатором, то я бы всегда поддерживала связь с 

общественностью и горожанами, знать, что их волнует, тревожит, чтобы они 

хотели добавить или изменить в нашей области. Также для меня важна 

сплоченность моей команды, ведь они могут повлиять на меня или на 

обстановку в городах, поэтому в первую очередь мне нужны 

единомышленники, желающие сделать наш край лучше, добрее и чище. 

Собрать команду квалифицированных, целеустремленных, честных, 

трудолюбивых, воодушевленных очень важно. 

   Далее я бы начала устранять имеющиеся проблемы во всех сферах области. 

Во-первых, меня волнуют вопросы, связанные с экологией, образованием, 

сделать его намного доступнее, здравоохранением, культурно-просветительной 

деятельностью в  специализированных учреждениях, трудоустройством, 

повышением уровня жизни, благоустройством всей области для людей с 

ограниченными возможностями. 

   Например, в спортивной сфере я бы постаралась выстроить систему, при 

которой выявлялись способности детей к определенным видам спорта, и им 

оказывалась всяческая поддержка для раскрытия их потенциала. Данная 

система также может применяться в других областях: например, у ученика есть 

явные способности к физике, химии, лингвистике и т. д., то нужно создавать 

условия, при которых он может максимально раскрыть потенциал в данной 

области. В вопросах экологии я бы обязала предприятия модернизировать 

таким образом, чтобы минимизировать ущерб для окружающей среды. Также 

необходимо усовершенствовать принцип сортировки, переработки и 

утилизации бытовых отходов. 

  Еще меня волнует проблема бесконтрольно существующих стай бродячих 

животных.  Для решения этой проблемы нужно более активно задействовать 

существующие службы по отлову, вакцинации и стерилизации, а также 

оказывать поддержку приютам и волонтерам, ведь я категорически против 

отстрела животных. 

  Также меня не устраивает, то, что на лечение серьезно больных детей, по 

центральным каналам просят телезрителей перечислять средства. Я считаю, что 



для решения данной проблемы должна существовать масштабная 

государственная программа, в виде субсидирования учреждений, 

занимающихся данной проблематикой. Что касается тяжело больных взрослых 

т, то я бы существенно усовершенствовала хосписы и государственные 

медицинские учреждения. 

   Необходимо узнать количество домов и зданий в аварийном состоянии и 

незамедлительно исправлять это, проверить уровень благоустройства 

спортивных комплексов и площадок, детских площадок и т. п. Для решения 

проблем с финансами, можно поднять жителей городов для улучшения края, в 

котором мы все живем, а значит простые граждане также, как и власть, должны 

стараться делать Ростовскую область лучше.    

    Еще довольно значимый аспект-это культура. Важно ее развитие и развитие 

общественных инициатив, в особенности исходящих от молодежи. Например, 

можно устраивать различные мероприятия, фестивали, конкурсы, выставки, 

также я не вижу ничего плохого в красивых граффити, украшающих серые 

стены городов. Важно знать, что интересует нынешнее поколение, ведь оно-

лицо края. Нужно увеличивать количество спортивных секций, самых разных 

библиотек, площадок, преображать парки и аллеи, в принципе дать людям всех 

возрастов и увлечений обзаводиться новыми хобби или улучшать уже 

имеющиеся у них навыки, в общем,  делать все, чтобы и приезжим, и 

гражданам городов было интересно, было чем заняться или было куда сходить, 

будь то ухоженный парк или уютное кафе, интересный интерактивный музей 

или выставочный зал с современными картинами. Важно, чтобы люди ценили 

свой город и по-настоящему чувствовали его своим. 

   Так же считаю правильным дать возможность подросткам и молодежи 

работать, но необходимо помнить и сохранять все их права на труд и достойную 

оплату, а также важно, чтобы они работали в свободное от учебы и различных 

секций время. В школах, в средних и старших классах необходимо проводить 

профориентационные тесты, ведь у многих людей есть проблемы с выбором 

дальнейшего поприща работы. 

     


